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ATA Nº 005, DE 04 DE OUTUBRO DE 2021. 1 

 2 

Ata de Reunião da Saúde Extraordinária para tratar dos 3 

seguintes assuntos: Pedido não entregue ao Municipio de 4 

Nova Andradina. 5 

 6 

Ata de reunião da Saúde do Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema – CODEVALE, realizada no dia 04 7 
(quatro) Outubro de 2021 (dois mil e vinte um), presencial. Estiveram presentes os Prefeito de Santa Rita do Pardo LÚCIO 8 
ROBERTO CALIXTO COSTA, a Diretora Executiva do CODEVALE Daniele Cristina de Camargo Cabriotti, o Coordenador da 9 
saúde Carlos Alberto Souza da Silva, o secretário de saúde Sergio Máximiano, o subsecretário de saúde Luiz Eduardo P. 10 
Goncalves, Milene M. Marques no cargo de gerente de ações estratégica e Tatiana N. Lopes farmacêutica. A Reunião teve início 11 
na primeira chamada às 10:00min, quando constatada a presença dos convocados. A Diretora Executiva do Consórcio fez a 12 
abertura da Reunião agradecendo a presença de todos e iniciou falando sobre a matéria publicada na página da Prefeitura de 13 
Nova Andradina sobre a falta de medicamentos no município de Nova Andradina, onde a mesma relatou o teor da matéria, disse 14 
que se mostrou negativo para o Codevale, e que a Secretaria de Saúde de Nova Andradina poderia ter nos notificado antes de 15 
soltar a matéria. Em seguida o Secretário de Saúde de Nova Andradina informou que todas as empresas foram notificadas e não 16 
entregaram os medicamentos, e que para a secretária de saúde pudesse fazer a compra por outra ata fez a matéria. Após 17 
Carlos explicar a dinâmica da apuração dos fatos e o que foi constatado, o presidente do consorcio sugerido que fosse 18 
encontrado uma forma de evitar transtornos futuro, sendo assim ficando acordado que a secretaria de Saúde fará o pedido com 19 
cópia ao Codevale, e após 20 dias ao envio do e-mail ligaremos solicitando informações sobre a entrega, se não houver 20 
manifestação contraria encerra este pedido. Caso tiver alguma inconformidade o Codevale acionará as empresas pelos meios 21 
cabíveis. O Presidente afirmou a importância de mantermos alinhados em prol dos Municípios e do CODEVALE. Eu, Daniele 22 
Cristina de Camargo Cabriotti, Diretora Executiva, lavrei Ata que será assinada por todos os presentes. 23 


